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REQUERIMENTO N° 123/2025

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
vem  respeitosamente  requerer  o  envio  de  ofício  ao  Prefeito  Municipal,  para  que  preste  as  devidas
informações sobre a Unidade Básica de Saúde Cordeiros,  localizada à Rua José Luciano Pereira,  s/n,
bairro Cordeiros: 1)Existe atualmente, projeto para reforma e expansão estrutural da unidade? Se sim,
quando este projeto iniciará a execução? 2) Quando será construído novos banheiros na unidade? Pois a
unidade possui apenas 2 (dois) banheiros, 1 (um) para os servidores e 1 (um) para os pacientes, sem
acessibilidade.  3)  Quando  será  realizada  a  troca  de  mobiliário?  Pois  os  atuais  encontram  se
deteriorados. 4)Existe cronograma de contratação de mais servidores, agentes de saúde, técnicos de
enfermagem, enfermeiros e médico pediatra? Se sim, quando iniciara as contratações?
 

JUSTIFICATIVA:
 

O  presente  requerimento  decorre  de  reivindicação  da  comunidade  local  do  bairro  Cordeiros,  pois  a  UBS
Cordeiros foi inaugurada em 1999 e está a anos sem passar por reformas. Diante da evidente sobrecarga na
unidade,  da  insuficiência  de  profissionais  para  atender  à  demanda  da  comunidade  e  das  condições  estruturais
limitadas  que  comprometem  a  qualidade  dos  serviços  prestados.  Grande  necessidade  de  construção  de  novos
consultórios,  assim  como  adequar  e  equipar  os  consultórios  existentes,  garantindo  condições  adequadas  de
atendimento e conforto tanto para os profissionais quanto para os pacientes. Contratar novos profissionais da área
médica,  em especial  clínicos  gerais  e  pediatras,  para  garantir  um atendimento  mais  célere  e  eficaz  aos  usuários.
Sabemos que  na  atual  gestão  a  saúde pública  é  tratada  como prioridade,  por  tanto  apresento  medidas  urgentes
e necessárias para garantir atendimento digno, eficiente e contínuo à população.
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